

**Le 16 décembre 2025**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Stéphane Lenoir, nommé directeur général de l'Uniopss**

**Après avis unanime du Conseil d'administration de l'Uniopss du 16 décembre 2025, Stéphane Lenoir a été nommé directeur général par Daniel Goldberg, président de l'Union.**

Diplômé d'un Master de manager de structures à vocation sociale (Cnam), Stéphane Lenoir a travaillé durant près de 20 ans dans le secteur du handicap, notamment en tant que coordinateur du GIHP National, puis du Collectif Handicaps.

Il a rejoint l'Uniopss en septembre 2023 en tant que directeur général adjoint. Depuis le 10 juillet 2025, il assurait l'intérim de la direction générale, à la suite du départ de Jérôme Voiturier.

Stéphane Lenoir va poursuivre son engagement au service de l'Union dans une période marquée, pour les acteurs associatifs des solidarités et de la santé que nous représentons, par des temps forts importants : 36<sup>e</sup> Congrès de l'Uniopss qui se tiendra à Paris les 31 mars et 1<sup>er</sup> avril 2026, élections municipales en 2026 puis présidentielle en 2027, année au cours de laquelle nous célébrerons également le 80<sup>e</sup> anniversaire de notre Union.

#### **Contact presse**

Valérie Mercadal

01 53 36 35 06

[vmercadal@uniopss.asso.fr](mailto:vmercadal@uniopss.asso.fr)

#### **Qui sommes-nous ?**

Crée en 1947, l'Uniopss (Union nationale interfédérale des œuvres et organismes privés non lucratifs sanitaires et sociaux) rassemble les acteurs associatifs des secteurs sanitaire, social et médico-social. Elle porte ainsi auprès des pouvoirs publics la voix collective de l'ensemble de ces associations, engagées auprès des personnes vulnérables, pour développer les solidarités.

Présente sur tout le territoire au travers d'un réseau d'unions régionales et d'une centaine de fédérations et d'associations nationales, l'Uniopss regroupe près de 35 000 établissements, 750 000 salariés et un million de bénévoles.